

## Entschuldigung an FFF für die „Für mehr Eis“ Aktion von Volt Berlin

Liebes Fridays for Future Team,

wir möchten uns hiermit im Namen des Berliner Landesverbandes von Volt Deutschland für die Kommunikation und Umsetzung der „Für mehr Eis“ Aktion bei der Klimademo letzten Freitag entschuldigen.

Wir schätzen die Arbeit der Klimabewegung sehr und wissen um die Mühe und Arbeit, die in eine solche Veranstaltung fließt. Unser Fokus hätte sein sollen, euch mit unseren Ressourcen, Menschen und Ideen zu unterstützen, als eine alleinige Aktion zu planen.

Wir sehen ein, dass wir mit der Aktion über die Stränge geschlagen haben und möchten uns daher wirklich von ganzem Herzen beim gesamten Organisationsteam dafür entschuldigen.

Wir haben eure Regeln mittlerweile intern nochmal klar kommuniziert und werden uns als Landesverband und Wahlkampfteam dafür einsetzen, dass bei kommenden FFF Demos eure Vorgaben von unseren Mitgliedern und Teams aller Verbände und Ebenen berücksichtigt werden.

Wir möchten euch für eine Klärung der Sache und eine gute Zusammenarbeit in der Zukunft gerne ein persönliches Gespräch anbieten - wann immer ihr dazu bereit seid. Außerdem könnt ihr uns jederzeit unter dieser Email-Adresse ([berlin@voltdeutschland.org](mailto:berlin@voltdeutschland.org)) eine Mail schicken, wenn ihr das Gefühl habt, dass sich unsere Mitglieder nicht an eure Regeln halten. Wir werden die Entschuldigung auch morgen nochmal offiziell auf unsere Website setzen. Ansonsten sehen wir uns beim nächsten Klimastreik - diesmal dann in Zivil und ohne Eis! Versprochen!

Liebe solidarische Grüße

Yasi und Jahno, Landesverband Vorstand Berlin

Johanna, Wahlkampfteam Berlin